

# Belle soirée de remise des prix pour la dernière édition du challenge cantonal

## **DOMSURE**

Le challenge pédestre de la communauté des communes du canton de Coligny aura vécu. Au départ, quelques communes de l'ancien canton organisaient séparément une course pédestre. L'idée de se rassembler pour organiser un challenge a été une réussite en fidélisant les participants qui pouvaient courir six courses.

Aujourd'hui, les différentes courses du secteur adhèrent au challenge de la CA3B. Mais l'organisation du relais entre les neuf communes de l'ancien canton pour le Téléthon de décembre sera maintenue.

Ludovic Mayer, chez les garçons, et Fanny Borget, chez les filles, seront les derniers gagnants de ce challenge qui aura fédéré neuf communes qui appartenaient au même canton depuis leur mise en place par Napoléon en 1802.



*Les gagnants et récompensés pour la dernière édition du challenge cantonal de l'ex-canton de Coligny. Photo : Bernard Pirox*